

No. | 849
2023年
7月24日
月曜日発行

ひろしま北 民商ニュース

発行所 広島北民主商工会
広島市安佐南区緑井
6丁目12番10号
TEL 879-4060
FAX 879-4064
E-mail: kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算
自主申告を貫こう!



婦人部第39回総会を開催 新しい役員体制で 「協力しあってがんばりましょう!」

広島北民商婦人部は7月16日(日)、民商事務所において第39回定期総会を開催しました。総会には各支部から選出された代議員31名(定数33名、93.9%)が出席しました。「所得税法56条廃止、業者婦人の地位向上、平和でこそ商売繁盛、ひとりぼっちの業者婦人をつくらない」の気持ちを胸に集いました。

後、原爆ドームの取り壊しの話が出た事がありました。市民団体から運動が起こり、戦後20年たった1966年に広島市議会で保存の条例が可決されました。市民運動が議会を動かした。現在では世界遺産となりました。声を上げる事は大切です。相談し合い、助け合っ

て困難を共に解決しましょう」とあいさつしました。

来賓の藤井とし子広島県議(日本共産党)、中村たかえ市議(同)、清水てい子市議(同)があいさつ。久村北民

きれいな花が会場を彩りました



商会長は「コロナ禍で思う様な活動ができない中、婦人部では沢山の活動や事務所の作業の手伝いご苦労様でした。会員・読者の拡大、これから始まる営業動向調査の協力、これからの民商活動の協力をよろしくお願

います。インボイスの学習や反対運動も周りに声をかけて参加しましょう」と訴えました。

最後に新部長の中島さんが「北民商を元気に。力を合わせて一緒に、新しい婦人部活動を、今年も仲良く協力しあって頑張りましょう!」とあいさつ。新役員で笑顔が飛び交う中、記念撮影。片山さんが協力を訴えて閉会あいさつし、みなさん笑顔で総会を締めくくりました。昼食を仲良く食べ、恒例のビンゴゲームで盛り上がり、たくさんの方の笑顔で終わることが出来ました。

【牛田記】

続いて学習会の時間に。安佐南薬剤師協会の方に「薬の飲み合わせなどの注意点」について講演していただきました。薬の飲み方もなぜ「食前、食直前、食後」があるのか、薬を飲む時にはミネラルウォーターより水道水の方がいい事など、質問にも色々答えてもら



新部長の中島さん(手前右)と新年度の役員のみなさん。

- 新年度の婦人部三役
- ・部長 中島 敦子 新(可部亀山)
 - ・副部長 定本 悦子 新(川内)
 - ・同 井上 久美子 新(高陽)
 - ・会計 美智子 新(高陽)
 - ・事務局長 牛田 美穂 再(事務局)

事務局員の支部担当のお知らせ

第1回理事会(7月18日開催)では、総会方針を実践し、「紹介したくなる民商」をめざして、支部役員会の定例化や会員の年間増勢をめざす目標なども決まり、合わせて事務局員の支部担当も以下の通り確認しました。

◎長東山本、祇園西原

◎可部亀山、可部北、北広島、他

◎佐東、川内、沼田、あさひ

◎安古市東、安古市中、相田・西、高陽

◎磯道

※事務局全体の責任者は事務局長・陶山

初めて担当する事務局員もいますが、皆様の様々な要求や困難事例も事務局全体でフォローし共有しながら相談に添えていきます。ご理解とご協力の程、よろしくお願

磯道さんが事務局員に復職します。

昨年6月よりパート扱いとなっていた磯道拓也さんに、7月21日付で事務局員に復職してもらったこととなりました。

磯道さんはこの間も、様々な相談も受けながら頑張ってきました。これから支部担当も持ちますので、これまでと変わらぬ協力とご指導・ご鞭撻の程よろしくお願



今年も最後はビンゴゲームで盛り上がりました